

「市長への手紙」HP掲載データ（平成29年6月分）

見出し	2906-16 市道の植え込みについて
ご意見	<p>久慈市防災センター前の市道の道路脇に植えてあるツツジが高く伸びすぎて、車の運転中、左右確認する際に大変見えづらい状態で困っています。短く刈り取っていただけると大変助かります。</p> <p>今、久慈ホテル付近まで延長工事をされていますが、新しい道路には最初から何も植えないことを望みます。長内小学校も近く、登下校の生徒が植え込みの陰になって、車から見えなくなってしまうのではと、心配しています。今後、ツツジの管理整備費等のことを考えますと、道路脇の植え込みは不要ではないでしょうか？景観より安全に目を向けた市道の整備に努めていただけたらと考えます。</p>
回答	<p>ご提言をいただきました久慈市防災センター前の市道広美町海岸線のツツジの刈込みについてでございますが、市道利用者の安全の確保を図るため、早期に見通しを阻害する箇所での刈込みを行います。</p> <p>現在整備中の都市計画道路広美町海岸線につきましても、道路植栽を計画しておりますが、安全を考慮しながら、植栽の種類や管理手法などについて、今後、地元町内会などと検討してまいります</p>
担当課	<p>土木課 ☎52-2124</p> <p>都市計画課 ☎52-2151</p>